

Tecnología

Integra abre un negocio de Inteligencia Artificial y llegará a los mil empleos

La consultora aragonesa lanza una nueva división que sumará entre 100 y 150 empleos y que aspira a convertir en el pilar de su actividad a medio plazo

M. C. L.
Zaragoza

Integra apuesta fuerte por la Inteligencia Artificial. La consultora aragonesa abrirá en 2025 una unidad de negocio específica para esta materia que ha denominado Integra Catalyst, una iniciativa con la que sumará entre 100 y 150 empleos a corto plazo a los 850 con los que cuenta hoy. La empresa encara su 40 aniversario (fue fundada en 1986 por Carlos Pascual) con el objetivo de que esta división adquiera un peso cada vez y relevante en su operativa con la idea de convertirla en el pilar principal de la actividad dadas las crecientes necesidades de sus clientes.

«Llevamos trabajando desde 2015 con una unidad de data e Inteligencia Artificial, pero ahora la hemos verticalizado para dar respuesta a todos los clientes tanto privados como administraciones que están apostando tanto por la IA clásica y generativa», explicó Félix Gil, CEO de Integra y presidente del clúster Tecnara, ante el interés del mercado en esta materia. «Buscamos sensibilizar e inspirar al ecosistema tecnológico. La IA va a llegar a todas las empresas y los puestos de trabajo, por lo que vamos a ayudar a las compañías para reimaginar sus procesos uti-



Vaquero, junto a Félix Gil y Carlos Pascual, ayer en la sede de Integra.

lizando estas herramientas», apuntó Gil, a preguntas de los medios de comunicación en una visita de la vicepresidenta del Gobierno de Aragón, Mar Vaquero, a sus oficinas centrales de Zaragoza realizada ayer.

La empresa familiar fundada en Calatayud abona así el terreno para el esperado impacto de esta tecnología en el sector económico. Si bien reconocen que a día de hoy

el peso relativo de la Inteligencia Artificial es «todavía bajo», manifiestan la firme creencia de que esta línea de negocio crecerá de forma rápida y exponencial. «Consideramos que va a ser tan grande como nuestro equipo de desarrollo, que suma ahora entre 300 y 400 personas y es nuestra principal actividad», señaló Félix Gil, recordando que la compañía cuenta con 9 sedes en Zaragoza y

según afirmó, la consultora está trabajando para formar parte del recién anunciado Distrito Aragonés de Tecnología (DAT) Alierta. Además, destacó que Integra está fichando talento de grandes consultoras para su nuevo equipo, que complementará al personal que ya está formando en cuestiones de IA y a la cantera que les llega desde la universidad y la Formación Profesional.

Una de los últimos trabajos que ha culminado la consultora es el desarrollo de la nueva página web del congreso tecnológico The Wave, del que se empezarán a conocer las novedades que trae la segunda edición (se celebrará del 19 al 21 de marzo) desde el próximo viernes. Precisamente en la clausura del año pasado, el presidente Jorge Azcón anunció la creación de un parque empresarial junto al Campus Río Ebro (un Plaza de la tecnología) que ha culminado en el DAT que se presentó el pasado lunes, cuando se anunció una inversión de 100 millones de euros. «Va a ser un parque que reunirá los proyectos de desarrollo tecnológico que van a protagonizar el futuro de Aragón», aseguró Mar Vaquero, elogiando la trayectoria de compañías como Integra, que «llevan décadas» dedicadas a la consultoría y la formación en este ámbito. ■